

L'école élémentaire était au carnaval pour financer la "classe d'eau"



Les maîtresses étaient aussi actives que les parents.

Lors du carnaval communal, les enseignantes des deux CE1-CE2 ont passé l'après-midi avec des parents de leurs élèves dans la salle des fêtes, pour vendre des pâtisseries maison, des crêpes et des boissons.

Mesdames Gau et Perez ont en effet prévu une « classe d'eau » pour leurs 49 élèves. Du lundi 15 au vendredi 19 juin, les deux classes séjourneront à Vaujany, où elles passeront 4 nuits.

Les professeurs d'école ont choisi cette formule pour permettre aux enfants de leurs classes de poursuivre l'apprentissage de la natation, sur 8 séances, soit deux séances par jour.

Car ce sont les CP et CE1 qui se rendent habituellement à la piscine de Saint-Vincent-de-Mercuze, en effectuant plu-

sieurs allers-retours, afin de réaliser le nombre de séances adéquat à l'apprentissage de la natation.

Le séjour des CE1-CE2 est subventionné par la mairie, les parents d'élèves de l'Amicale laïque, par des ventes de gâteaux occasionnelles et la grande vente de nourriture au Carnaval.

Le stand a été pris d'assaut par les participants à la fête, au point qu'il y a eu une pénurie de boissons, et qu'une enseignante a dû se rendre au supermarché local pour compléter le stock !

D'autres projets existent dans l'école, comme le projet percussions du cycle 2, les chorales de cycles 2 et 3 et le projet École et cinéma au cycle 3.

Agnès Bernès